

JOURNAL DE MILLAU – 22.03.2007

400 Aveyronnais à la manif occitane de Béziers



Ecrit par
22-03-2007

Une impressionnante manifestation de 20 000 personnes a eu lieu samedi 17 mars à Béziers, pour demander la reconnaissance par l'Etat de la langue occitane.

Parmi eux, au moins 400 Rouergats ont répondu à l'appel de différentes organisations (Collectif rouergat, Institut d'études occitanes, Calandretas, Jeunesse occitane, Fédération des enseignants de langue d'oc...).

Le rassemblement, commen-cé à partir d'un village occitan, composé d'une bonne cinquantaine de stands associatifs culturels, s'est poursuivi par un passa carrièra haut en couleurs et en sons, dans les rues de la vieille cité. Cortège interminable dans lequel se sont côtoyés hommes, femmes et enfants de toutes les régions occitanes.

Les organisateurs attendent de cette manifestation «une reconnaissance de la diversité linguistique à la radio et à la télévision, dans l'enseignement et dans la vie publique; et bien sûr, la ratification par la France de la charte européenne des langues moins répandues».

«En attendant, assure le collectif rouergat, en Aveyron, la présence publique de l'occitan va continuer à se développer, avec le soutien des collectivités locales et de la population, dans les écoles, dans la signalétique (panneaux bilingues), dans l'économie (raison sociale, marque de commerce, tourisme), dans la création et la diffusion culturelle.»